

Hallo zusammen,

mein Name ist Sarah Heidtmann, bin 27 Jahre alt, komme ursprünglich aus dem schönen Meck-Pomm und lebe seit einigen Jahren in Hamburg.

Ich freue mich riesig dieses Jahr auf dem Staget 2018 unterrichten zu dürfen.

Schon früh entdeckte ich meine Leidenschaft im Tanzen. Meine Wurzeln liegen dabei im Hip Hop. Seit über 15 Jahren tanze ich durch all die unterschiedlichen Facetten und Stile die dieses Genre zu bieten hat.

Dabei hatte ich das große Vergnügen als Background-Tänzerin in ganz

Deutschland unterwegs zu sein. So durfte ich auf Bühnen wie Echo, The Dome, NDR, MDR etc. stehen und für Künstler wie Marquess, The Baseballs und DSDS Annemarie Eilfeld usw. tanzen und viele Erfahrungen sammeln.

So lag es auf der Hand mein Hobby zum Beruf zu machen, die Begeisterung fürs Tanzen weiterzugeben und begann vor ca. 8 Jahren die Ausbildung zur ADTV Tanzlehrerin in der Tanzschule Fun & Dance im schönen Hamburg. Hier unterrichte ich seitdem diverse Gruppen in jedem Alter und jeder Leistungsstufe. Seit Jahren nehme ich mit meinen Formationen und als Duo an nationalen und internationalen Hip Hop Meisterschaften teil und konnte diverse Erfolge wie z.B. 4fache TAF Nord-/Nordostdeutsche Meisterin, TAF Deutsche Vizemeisterin, 5x IDO Dutch Open Siegerin, 3. Platz der IDO Europameisterschaft uvm. erzielen.

Außerhalb der Tanzschule bin ich als Referentin in der TLA für die Bereiche Hip Hop und D4F unterwegs und arbeite seit einigen Jahren sehr aktiv als Choreographin und Wertungsrichterin für Dance4Fans. Mittlerweile bin ich auch regelmäßig in ganz Deutschland unterwegs um Workshops im Bereich Hip Hop und D4F zu geben, was mir unglaublich viel Spaß macht!

Ich liebe es mich immer wieder neu zu erfinden! So versuche ich mich durch Workshops/Festivals, bei nationalen und internationalen Choreographen, Dance Camps etc. weiterzuentwickeln und immer neue Herausforderungen und Aufgaben zu suchen und zu meistern.

Was mir in meinem Unterricht besonders wichtig ist, ist das volle Ausschöpfen des Potenzials meiner Schüler, dieses zu fördern und jedem einzelnen, egal ob groß oder klein, Anfänger oder Fortgeschritten, die Möglichkeit zu geben, mit all meinem Wissen und Können, sich immer weiterentwickeln zu können und stetig zu wachsen. Ich möchte ihnen zeigen, dass es keine Grenzen gibt und ihnen helfen diese zu überwinden und über sich hinauszuwachsen. Daher auch mein Motto: „Wer aufhört besser zu werden, hat aufgehört gut zu sein“! Wie schaffe ich es also als Lehrer meine Schüler dahin zu bringen? Wie mache ich sie „besser“? Dynamik ist dabei nur eins von vielen Zauberwörtern die dabei helfen...Wie genau ich dieses Thema in meinen Kursen umsetze und wie man das als Lehrer schaffen kann? Das möchte ich euch in meiner Stunde auf dem Staget 2018 zeigen.... 😊 Ich freu mich schon sehr auf euch!

Eure Sarah

